

« Il y a 7 ans et 10 mois dans ces mêmes lieux sur proposition du Colonel BAUTHEAC, je prenais le Commandement du GT SUD.

Aujourd'hui je quitte ce poste exceptionnel de par sa dimension, son activité et l'engagement qu'il impose.

Je ne reviendrai pas sur le bilan d'activité de ces 8 années, car celui-ci appartient aux hommes et aux femmes que j'ai eu l'honneur de commander, et qui ont réalisé la mission avec passion et professionnalisme.

Ce bilan est aussi celui de nos autorités, élus locaux et élus du Conseil d'Administration qui nous soutiennent et mettent à disposition les moyens pour assurer pleinement nos interventions auprès de nos concitoyens.

Mon propos s'attachera à la dimension humaine de ce Groupement Opérationnel.

Comme dans tout Corps constitué et toute famille, mon Commandement a été ponctué de satisfactions, de joies, de peines.

En cet instant, je n'oublie pas mes hommes et vos collègues en activité que nous avons accompagnés dans leur dernière demeure :

Germinal, Sébastien, Philippe, Julien, Roger, Laurel, Gérard

Grâce à l'esprit de Corps, la qualité de votre engagement et l'action, nous n'avons eu de cesse que de renforcer cette solidarité et les liens qui unissent les membres d'une même famille.

J'ai pu apprécier la loyauté et la participation des cadres, la cohésion du groupe, les relations avec les Partenaires Sociaux, l'action des Présidents d'Association.

Avant de m'éloigner vers d'autres fonctions à l'Etat-Major du SDIS, je redis avec conviction :

Aux officiers :

« Soyez présents, à l'écoute, exemplaires »

A vous tous :

**« Restez attachés aux valeurs du service public,
aux valeurs des sapeurs-pompiers et respectueux des traditions**

Soyez sincères »

Je souhaite au lieutenant-colonel Olivier Riquier une pleine réussite

Je vous souhaite le meilleur pour vous-mêmes, vos familles et vos proches pour l'année 2012

Merci »